



HARALD ULTSCH (ADLER GRUPPE, HARRY'S HOME), MARGOT MAAB (SINNSTIFTER), MARKUS STEMER (SPORHOTEL SILVRETTE), FABIAN REISIGL (OBERSTDORF RESORTS), BARBARA NEUHAUSER (ALPENROSE, MAURAUCH), ELFRIEDE KREMPLE (GENERATIO), SIEGFRIED ZINK (TVB AUSSEERLAND), HUBERT SILLER (MCI INNSBRUCK), TINA BRANDSTETTER (GENERATIO)

## DIPLOMIERTE TEAMLEADER

Die Absolventen des ersten Jahrganges der Direktoren-Akademie (DiA) dürfen rechtzeitig vor dem Beginn des Wintergeschäfts ihre letzten Prüfungsfragen beantworten, um anschließend die Diplome der Direktoren-Akademie entgegenzunehmen. Und das mit Blick auf die Innsbrucker Nordkette.

„Es war nicht leicht, aber es sich jede Minute ausgezahlt“, resümiert Barbara Neuhauser, Direktorin des Hotels Alpenrose in Maurach am Achensee die vergangenen Monate. „Mitgenommen aus der Ausbildung habe ich vor allem, wie wichtig das Thema Mitarbeiterführung ist.“ Führungskompetenz nimmt in der DiA großen Raum ein. Denn Akademie-Leiterin Elfriede Krempel ist überzeugt: „Führung und Umsetzungsstärke werden künftig die Sprossenhöhe auf der Karriereleiter bestimmen.“

[www.generatio.at](http://www.generatio.at)

## STEIRISCHES POP-UP-COOKING IN WIEN

Das steirische Ausnahmetalent Richard Rauch kocht in Wien – allerdings nur für einen Abend, beim Pop-Up Cooking am 16. Februar im Restaurant „Die Küche Wien“ im Palais Hansen Kempinski. Zuhause ist der Haubenkoch im „Steira Wirt“ in Trautmannsdorf. Das Menü zum Pop-Up Cooking gestalten Gastkoch Richard Rauch und Executive Chef Anton Pozeg gemeinsam. Die Gäste erwartet ein Flying Dinner, unter anderem mit Rote Rüben / Meersalz / Aal/ Himbeere sowie Johann Freilandschwein/ Miso / Rettich / Sprossen / Schwartl / Trüffel oder Bauernjoghurt / Kürbis / Passionsfrucht / Kiwi. Gewerkt wird am Chef's Tables – im Austausch mit den Gästen.



„STEIRA WIRT“ RICHARD RAUCH (O.) KOCHT FÜR EINEN ABEND MIT ANTON POZEG, EXECUTIVE CHEF IM WIENER PALAIS HANSEN KEMPINSKI

## BENZIN IM BLUT: HOTEL MIT AUTOMOTIVEM SPIRIT

„Ein Autohaus ohne Automarke“, mit diesen Worten eröffneten Birgit Maier und Alexander Strobl, die Eigentümer des Hotels Gut Brandlhof in Saalfelden, ihre neue Eventlocation samt integrierter Autowaschanlage. „Hier können Autos und Motorräder präsentiert und im Anschluss bei uns im ÖAMTC Fahrtechnikzentrum getestet werden. Gut gegessen wird im Hotelrestaurant, Erholung und Entspannung gibt's in unserem Spa.“ Mit dem „autohaus“ hat das 4-Sterne-Superior-Haus sein Meeting-, Tagungs- und Eventangebot um eine 700 Quadratmeter große Location speziell für Fahrzeug-Präsentationen und automotive Events erweitert. Rallye-Legenden, Hobby-Racers, Kart-Gurus und Auto-Freaks besuchten das von Mat Schuh gerockte „autohaus“-Opening. [www.brandlhof.com](http://www.brandlhof.com)

„AUTOHAUS“-OPENING MIT WALTER RÖHRL, MANUEL REUTER, FRANZ WURZ, KNUD TIROCH, DIE BRANDLHOF-EIGENTÜMER BIRGIT MAIER UND ALEXANDER STROBL, HANS ENN UND CHRISTIAN CLERICI

